

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

COMMUNIQUÉ

Soirée gala de la 75e du CÉCS : toute une célébration!

Regina, le 1er novembre 2022 – Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) a célébré ses 75 années d'existence dans la communauté fransaskoise à l'hôtel Delta by Marriott de Regina le samedi 29 octobre, avec plus de 225 participant.e.s en présentiel.

Plusieurs délégués et invités spéciaux d'un bout à l'autre du Canada sont venus à Regina pour se joindre aux festivités. La soirée a été animée par M. Robert Therrien, ancien Directeur général du CÉCS.

Un cocktail a été suivi par un souper et une soirée pleine d'histoires, d'animation et de musique.

Plusieurs discours présentés par des dignitaires, des anciens employés, présidents et directeurs, l'historique du CÉCS vue d'une perspective du caractère « Matante Rita » présenté par l'humoriste Micheline Marchildon, l'excellente musique des artistes Thomas Chevalier, Étienne Fletcher et Kaya Free, et la troupe de danseuses congolaises « Groupe Lumière » ont tous rajoutés à l'animation vibrante de cette événement remarquable.

Lors de la soirée, le Directeur général du CÉCS, M. Kouamé N'Goandi, avec l'appui du Président Robert Carignan, a annoncé les récipients de ses deux prix Bravo (Bénévole et Entreprises). Maria Lepage de Gravelbourg a reçu le prix de la 7º édition du prix Bravo Bénévole. *ZestyKits*, représenté par Annie Beaudoin de Regina, a remporté l'honneur pour le prix Bravo Entreprises. Les deux gagnantes ont chacune mérité le fameux castor en bronze de l'artiste renommé (feu) Joe Fafard, qui avait été créé uniquement pour le CÉCS afin de célébrer le travail exceptionnel des bénévoles et entreprises francophones de la province.

Le CÉCS aimerait remercier tous les bailleurs de fonds, sans qui on pourrait offrir tous les programmes et services à la population francophone et francophile de la Saskatchewan. Aussi, merci aux délégués, invités spéciaux, artistes, anciens employés et participants des prix Bravo pour avoir fait partie de notre grande soirée.

Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) est l'organisme responsable du développement économique francophone en Saskatchewan. Le CÉCS a pour mandat d'offrir des programmes et services qui répondent aux besoins et défis des communautés francophones de la Saskatchewan.

- 30 -

Source: Paul Léost

Coordonnateur aux Communications et Marketing

Paul.Leost@cecs-sk.ca

Tél.: (306) 566-6000, poste 107 / 1800 670-0879